

## Acto conmemorativo

100 años

1° de Julio de 1916 - 1° de Julio de 2016.

En el marco de los inicios de los actos conmemorativos por el Centenario de la Independencia (1816-1916), hace 100 años se inauguraba un espacio museográfico único en la provincia de Tucumán. La “Casa del Obispo Colombres” abría sus puertas después de un intenso trabajo de puesta en valor conforme al paradigma vigente. En la actualidad el conjunto arquitectónico constituye el Museo de la Industria Azucarera (MIA).





UNIVERSIDAD NACIONAL DEL TROPIC  
INSTITUTO DE INVESTIGACIONES EN  
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS

INSTITUTO DE INVESTIGACIONES EN  
CIENCIAS Y TECNOLOGÍAS  
CONICET - UNT

ISES  
  
CONICET - UNT



